



ベビーセンターだより



ひとこと



この時期、1歳児の部屋に行くと大きな声で一生懸命泣いている姿を見かけます。

今回は「泣く」について考えてみます。

泣き方にも色々ありますが、「大きな声を出して泣く」「しくしくと悲しそうになく」「声を出さずに泣く」「我慢して泣かない」他いろいろとありますが、小さな子どもなのだから大きな声を出してワ〜ッと泣くことは決して悪いことではありません。

保育園では泣かないが、家庭に帰ってからぐずぐず云って困らせることがあると思います。

僕は一日保育園で頑張ったのだから少しくらい困らせても構わないとでも思っているのかわかりませんが・・・

そんな時は、一日頑張ったね！パパもママもお仕事頑張ったよ！今日はみんな頑張ったね！！とってギュッと抱きしめてあげて下さい。きっと子どもたちも気持ち良く頑張れると思います。

園長 川上 明

おたんじょうびおめでとう
5月生まれのおともだち



いしだ かいと



たにざわ きい



はま しん



つくだ さくや



あおき のほ



こぼやし ちなつ



ほうじょう じゅんた



ふるた こうせい



ももえだ れんと



むかい あゆか



いわまつ あかり

行事予定

10日…母の日のプレゼント持ち帰り

18日…春の遠足



各クラスの様子



新しい生活がスタートして…1ヶ月が経ちました♪

泣き顔でいっぱいだったお部屋も、今では子ども達のかわいい笑顔や、楽しそうな笑い声でいっぱいです。

23日(火) お楽しみ保育



4月は園庭で砂遊びをしたよ。今月は何するのかなあ♪

24日(水) 内科検診



緊張しながらの検診…頑張ったね

毎月の身体測定

